

Infosheet aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Europa-Ausschuss nimmt Europapolitischen Vorhabensbericht bis 2018 zur Kenntnis

Am 25. Mai 2016 nahm der Salzburger Landtag den Europapolitischen Vorhabensbericht 2013 bis 2018, Fortschreibung 2015, für die 15. Gesetzgebungsperiode mehrstimmig zur Kenntnis. Der Europapolitische Vorhabensbericht informiert über die Eckpfeiler der Salzburger Europapolitik für die kommenden Jahre. Er ist in der inhaltlichen Struktur und im Aufbau an das aktuelle Arbeitsübereinkommen der Landesregierung angepasst: In jedem Kapitel werden zunächst der Status quo und die aktuellen Herausforderungen dargestellt. Dem angeschlossen ist eine Auflistung jener Projekte und Vorhaben, die in den jeweiligen Bereichen in den nächsten Jahren konkret umgesetzt werden sollen.

Europapolitik ist Innen- sowie Regionalpolitik: Salzburg will und kann europapolitische Entscheidungen beeinflussen und mitgestalten, bei denen Interessen des Landes berührt werden. In den kommenden Jahren wird die Europapolitik des Landes daher folgende Schwerpunkte weiterverfolgen bzw. neu setzen:

- Wahrung der Landesinteressen im Rahmen laufender EU-Pilot- und Vertragsverletzungsverfahren;
- Verfolgung des europäischen Nachhaltigkeitsprinzips, unter anderem in den Bereichen Migration, Generationengerechtigkeit, Jugendbeschäftigung, Bildung, Umwelt, Klima, Verkehr;
- effiziente Nutzung der neuen EU-Fördermöglichkeiten in den Bereichen Migrationspolitik, Regionalpolitik, Europäische territoriale Zusammenarbeit, Entwicklung des ländlichen Raums sowie Innovation in Wirtschaft und Forschung;
- weiterhin laufende Beurteilung der Auswirkungen neuer EU-Rechtsakte auf das Land Salzburg.

Den Europapolitischen Vorhabensbericht können Sie hier aufrufen:

<https://www.salzburg.gv.at/themen/europa/europapolitik/eu-vorhabensbericht>